

SUITE AUX DEUX REUNIONS PUBLIQUES, L'ASSOCIATION VIGILANCE EOLIENNES DE LA PEVELE (A.V.E.P.) VOUS INFORME

A plusieurs reprises, l'A.V.E.P. a attiré votre attention sur le projet de six éoliennes de 140 mètres de haut qui nous apportera de nombreuses nuisances (destruction de notre campagne, bruit, risques de chutes, dévalorisation de la valeur des maisons...)

Les deux réunions publiques qui se sont tenues le 4 mai à Orchies et le 5 mai à Coutiches ont mobilisé 500 personnes. Les promoteurs du projet n'ont pas répondu aux nombreuses inquiétudes liées à ce projet. Bien au contraire, les imperfections du projet ont été mises en lumière.

L'ABSENCE DE COMMUNICATION ET DE TRANSPARENCE

Le permis de construire a été déposé avant toute information du public. En conséquence, nous n'avons plus accès au dossier. En faisant cela, les promoteurs du projet savaient qu'aucun document officiel ne pourrait être accessible au public. Que veut-on nous cacher?

Cette absence de transparence est intolérable pour un projet de cette ampleur qui nous engage pour plusieurs décennies et pour plusieurs générations.

DES INFORMATIONS PARTIELLES ET PARTIALES

La confusion dans la présentation de l'étude acoustique a contraint les promoteurs à reconnaître que toutes les mesures de bruit présentées n'avaient pas été réalisées. Oui, vous avez bien lu ! On a voulu nous mener en bateau !

Le montage photo a déclenché l'hilarité de la foule tant la volonté de dissimuler la vérité était apparente.

UN PROJET AVENTUREUX

Cerise sur le gâteau, les sociétés qui vont construire les éoliennes et qui vont en assurer la maintenance, non seulement ne sont pas connues, mais encore ne sont pas constituées. Notre sécurité et notre qualité de vie dépendent d'une société virtuelle ! Ceci n'est pas sérieux.

Continuons à nous mobiliser, rejoignez nous, adhérez à l'A.V.E.P.

**Notre site internet vous informe en temps réel ; n'hésitez pas à le
consulter sur eolepevele.free.fr**

I.P.N.S